

## **Un camp de ski inoubliable : la tradition continue aux Mosses**

Chaque année, c'est un rendez-vous incontournable pour les jeunes de la région. Depuis des décennies, le camp de ski organisé par la paroisse pour la jeunesse illumine les vacances de Noël. Cette année encore, la tradition a été respectée avec une semaine mémorable aux Mosses, réunissant plus de 75 jeunes venus de l'Entre-deux-Lacs et des environs.

Avec le cœur rempli de joie, participants et responsables ont profité d'un séjour béni par une météo exceptionnelle : un soleil radieux et une neige parfaite. Pendant cinq jours, les pistes des Mosses ont vu dévaler les skieurs dans des conditions idéales. Le plaisir du ski coché, le camp s'est distingué par bien plus qu'un simple séjour sportif.

L'enthousiasme et l'énergie d'une équipe de responsables engagés, épaulée par une brigade de cuisiniers talentueux, ont permis de concocter un programme riche et varié. En plus des descentes sur les pistes, les jeunes ont participé à des jeux, des activités créatives et, surtout, à des temps d'enseignement biblique profonds et inspirants. Ces moments spirituels, au cœur du camp, ont nourri les âmes et renforcé les liens entre les participants.

Chaque année ce camp reste une expérience inoubliable pour les jeunes, mais aussi pour les organisateurs, qui s'investissent pleinement pour offrir le meilleur. Ces temps forts marquent les esprits et équipent la nouvelle génération pour affronter les défis du monde, tout en leur offrant des instants de joie et de communion inestimables.

Alors que la neige s'accroche aux sommets, nous prions pour que ces moments bénis se prolongent encore de nombreuses années. Et bien sûr, le rendez-vous est déjà pris pour l'année prochaine.

À l'année prochaine aux Mosses, pour une nouvelle aventure à vivre ensemble !

Gaëtan Broquet, animateur de jeunesse